
第 17 回 宮津まちづくり会議 報告 

日時：令和元年 6月 21日（金）13：30～14：40 

場所：宮津商工会議所 第５会議室 

１ 議題 

１）顧問及び委員の変更について 

  ⇒承認 

 

２）平成 30年度事業報告（案）について 

  ⇒承認 

 

３）令和元年度事業計画（案）について 

  【計画に対しての質疑応答・意見】 

 ・今後の大きな変化としてマリオットホテルの進出がある。宮津まちづくり会議の検討エ

リアとも関係している。今から準備し、来年の秋に備えれば、これを機に観光入込増加

が見込めるのではないか。 

【まとめ】 

 ・令和元年度事業計画（案）について 

 ⇒承認 

 

４）パイロット事業施設等の前年度実績及び近況報告について（報告者：ハマカゼプロジェクト（株）） 

■道の駅全体に関すること 

・おさかなキッチンみやづのレジ通過人数は、大きく客数を落とすことなく推移し、

HAMAKAZE CAFÉ や宮津まごころ市単体の人数を見ても前年を上回っており観光交

流センターの案内人数も増加傾向にあることから、浜町エリアを多くの方が利用

されていることが分かる。 

■HAMAKAZE Café に関すること 

・ほぼすべての QR決済システムを導入している。 

・お土産物として、地元業者と共同開発をした糠だきや天橋立をイメージしたチーズ

ケーキを開発。 

・6/14に HAMAKAZE スイーツラボという名称でスイーツ部門を開設し、新商品として、

まつぼっくりの形をしたシュークリームや天橋立が 3.2 キロなので 32センチのロ

ールケーキを開発。 

 

 

 



３ その他 

（宮津市） 

 ・魅力ある商いのまちづくり支援事業補助金について 

 

４ 顧問から 

（城﨑市長） 

 ・会がスタートしてから、階段を登って行っていると感じる。まちづくりは、一朝一夕に

は行えないが一歩一歩登っていきたい。 

・市としても、できるだけバックアップをしていきたい。 

（今井会頭） 

 ・オーバーツーリズムがいずれ地域の問題になるが、お金がないから等の理由で問題を解

決する勇気がないのが問題だ。 

 ・マリオットホテルもでき観光客が増えることが予想される中で、空き家空き店舗を把握

し活用していかなければならない。 


